



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Die Gesundung der Seelen.

Stück. Diese leichter einzufangenen Tieren wurden vielfach von Reisenden und Kolonisten abgeschlachtet. In Ost-Afrika sollen große Herden dieser Art bestehen. Hier im Süden findet man noch Reste solcher Gruppen halbzahm in den Jagdreserven des Zululandes. Dort gehen diese Tiere auch bei Tage zu den Wasserläufen zum Trinken und rennen nicht mehr jedesmal beim Anblick eines Reiters davon. Die Stuten dieser Art werden recht fett. Sie sind weniger schnell im Lauf; können aber wie ein Pferd zum Einspannen und Reiten abgerichtet werden. Das Zebra soll weder von der hier sehr gefürchteten Pferdekrankheit, noch von der Tsetse-Fliege zu leiden haben. Diese Art hat Aussicht, unter den Haustieren noch einmal eine Rolle zu spielen.

Die Gesundung der Seelen.

Gesundung der Seelen ist nicht gegeben mit der Festhaltung der Gläubigen bei äußerlichem Kirchentum. Sanierung der Seelen verlangt unerbittliches Ernstmachen mit dem, was der einzige wahre Arzt der Menschheit, was Christus verlangt in seinem Evangelium, der magna chara, der Sanierung der Menschheit.

Predigt den Menschen auf allen Gassen und Plätzen das Reich Gottes! Predigt es auch in der Börse und auf den Marktplätzen: Was nützt es euch, wenn ihr die ganze Welt gewinnt, aber Schaden leidet an eurer Seele! Ruft den Reichen von heute wieder ins Gewissen das „Wehe euch Reichen!“, daß sie der Armen nicht vergessen und ihre Seele nicht verraten! Und predigt ihnen nicht bloß, lebt ihnen vor ein Leben wie jener Bettler von Assisi, dem seine Zeitgenossen glaubten, weil er tat, was er lehrte.

Lehrt die Menschen wieder hinsehen auf Gott und die letzten Dinge, daß sie nicht mehr sündigen können durch gegenseitige Vergewaltigung und hinterlistige Uebervorteilung! Gewinnt die Menschen wieder für Aufrichtigkeit und Wahrhaftigkeit in der ganzen Lebenshaltung, daß der eine dem anderen wieder trauen und vertrauen kann! Verlangt von den Menschen wieder Gerechtigkeit, mehr noch, verlangt von ihnen den Geist der Billigkeit, daß sie nicht auf dem Buchstaben ihres vermeintlichen Rechtes bestehen, sondern im Geist der Versöhnlichkeit sich gegenseitig dienen!

Und verkündet der Menschheit von heute wieder die Liebe Gottes zu den Menschen und predigt ihnen wieder die heilige Liebe der Brüder und Schwestern untereinander! Verwirklicht mit ihnen das Reich Gottes auf Erden, und alles andere „Sanierung“ wird euch dazugegeben werden!